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REIMS - ROUEN - PARIS

ATTESTATION DE REUSSITE

Je soussignée, Dr Imen MEJRI, Directrice du Programme Grande Ecole de NEOMA Business School
atteste que le Diplome du Programme Grande Ecole de NEOMA Business School

A été décerné a

Constantin COSNE
Né(e) le 29/09/1997
A NANTES - France
Code Apprenant : 61740022

Par décision du Jury de Dipléme du 26 juillet 2021.

Le diplome du Programme Grande Ecole (Bac+5) de NEOMA Business School est visé par le
Ministére de I’Education Nationale, de I’Enseignement Supérieur et de la Recherche, par I’arrété du
8 juillet 2020 publié au Bulletin Officiel du MESRI n°30 du 23 juillet 2020, autorisant 1’établissement
a délivrer un diplome visé par le Ministére chargé de I’Enseignement Supérieur.

Le titre inscrit au Répertoire National des Certifications Professionnelles (RNCP), au niveau | de
la nomenclature de 1969 (francaise) et au niveau 7 de la nomenclature européenne. Il y est référencé
sous les codes 310p Spécialités plurivalentes des échanges et de la gestion (organisation, gestion),
313 Finances, banque, assurances, immobilier, 314  Comptabilité, gestion.
https://www.francecompetences.fr/recherche/rncp/22162/

Pour faire valoir ce que de droit

Fait a Reims, le 28 juillet 2021
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GRADUATION CERTIFICATE

I, the undersigned, Dr Imen MEJRI, Director of the NEOMA Business School Programme Grande
Ecole, certify that the Programme Grande Ecole Diploma of the NEOMA Business School awarded
to

Constantin COSNE
Born on 9/29/1997
In NANTES - France
Student Code: 61740022

By decision of the examining board on July 26, 2021.

The Programme Grande Ecole diploma (Bac+5) of NEOMA Business School is recognised by the
French Ministry of Higher Education and Research and confers the grade of Master, as published by
the decree of July 8", 2020, in the Official Gazette n°30, July 23, 2020.

The certification is listed in the National Directory of Professional Qualifications (RNCP), at level |
of the 1969 French nomenclature and at level 7 of the European nomenclature and is referenced under
the codes 310p Multicultural specialties of exchanges and management (organization, management),
313 Finance, banking, insurance, real estate, 314 Accounting, management.
https://www.francecompetences.fr/recherche/rncp/22162/

Issued with full legal authority

Done in Reims, July 28", 2021
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